

À Montreuil, le mercredi 12 avril 2023

La CGT CASTORAMA exige au vu de l'inflation galopante que les salariés puissent vivre dignement de leur travail.

Les salariés de cette entreprise demandent la revalorisation à la hausse de leur salaire net pour tous statuts confondus.

C'est pour toutes ces raisons qu'ils ont initié des grèves qui s'inscrivent dans la lutte commencée il y a quelques mois avec les occupations de nuit des magasins de Strasbourg, Colmar, Nation, Gonesse, Hénin-beaumont, Reims, Béziers, etc.

Ces actions sont l'occasion de s'opposer à la réforme des retraites qui touche particulièrement notre secteur d'activité.

La seule réponse de la direction a été d'assigner au tribunal, celles et ceux qui se battent pour leur salaires et leurs conditions de travail.

Comme cela ne suffisait pas à nous faire taire, la direction de Castorama a décidé de nous convoquer en vue de sanction disciplinaire et n'a pas hésité également à convoquer le secrétaire fédéral chargé de la branche du bricolage.

Les salariés de l'enseigne ne comptent pas se laisser faire et avec la Fédération CGT Commerce et Services répondront comme il se doit à ces attaques.

La Fédération CGT Commerce et Services leur apporte tout son soutien et appelle tous les camarades à se rendre disponibles et à rejoindre les actions prévues devant les magasins pour défendre les salariés de Castorama contre cette discrimination syndicale.

Contacts presse

Nicolas EUZENOT
Délégué Syndical Central CGT
Tél : 06 62 96 81 13

Grégory CIPRIANO
Secrétaire fédéral
Tél : 06 50 91 26 21